
«ÊÎÃÄÀ ÆÅÍÙÈÍÀ ÄÅÐÆÈÒ ÍÀ ÐÓÊÀÕ ÐÅÁÅÍÊÀ, 
ÎÍÀ ÄÅÐÆÈÒ ÂÑÅËÅÍÍÓÞ»

В Заневском поселении ду-
шевно и весело отметили один 
из самых добрых и светлых 
праздников в истории совре-
менной России – День мате-
ри. 

Большим концертом традиционно порадо-
вал виновниц торжества КДЦ «Заневский» в 
Янино-1. Зал был переполнен. На лицах зри-
телей можно было прочитать и волнение, и 
гордость, и радость: выступления своих де-
тей они ждали с нетерпением. Ребята тоже 
переживали, особенно малыши, но как на-
стоящие артисты показали все, на что спо-
собны истинные таланты. Открытие доверили 
старшим: Ирина Рохлецова, Дмитрий Дунаев 
и вокальный ансамбль «Мерцание» исполни-
ли «Гимн семьи». Ну а дальше ярким калей-
доскопом номеров отметились «Карамель-
ки» и «Сияшки», «Изюминки» и «МиКСики», 
«Карандаши» и «Звездочки». И это далеко не 
полный список хореографических, вокаль-
ных и театральных коллективов, одаренных 
мамиными улыбками и аплодисментами.

Теплые слова от руководителей Занев-
ского поселения Вячеслава Кондратьева и 
Алексея Гердия передала заместитель главы 
администрации Ирина Бенера. Ирина Алек-
сандровна также рассказала собравшимся, 
что в следующем году начнется строительство 
нового дома культуры в городском поселке, 
концертный зал которого будет рассчитан на 
500 человек. 

От местного совета депутатов дам по-
здравил народный избранник Роман Му-
сенко.

– Когда женщина держит на руках ребен-
ка, она держит Вселенную, – привел срав-
нение Роман Евгеньевич. – Чем старше я 
становлюсь, тем больше понимаю: о ма-
теринстве надо говорить чаще. Потому что 
это один из мировоззренческих вопросов 
нашего общества. Мы в восхищении от вас, 
дорогие женщины.

На почетных гостей возложили миссию 
вручить молодым мамам первую награду в 
жизни их детей, появившихся на свет в тече-
ние прошедшего года – медаль новорожден-
ному. Этой традиции Заневского поселения 
уже много лет. И каждый год все причастные 
ждут этого события. Ведь что может быть важ-
нее? Человек родился! (Подробнее о вруче-
нии медалей читайте на странице 5. – Прим. 
ред.). После общей фотографии на сцене 
концерт продолжился.

– У нас уже три года дочка занимается в 
танцевальной студии «Изюминки», и на днях 
у нее состоялось первое выступление. Это 
было очень трогательное и милое представ-
ление, – поделилась Анастасия Шварцен-
бергер. – В целом концерт оказался вполне 
душевным, и для мам прозвучало множество 

приятных слов. Мне кажется, здорово, что 
семьи могут прийти и посмотреть на дости-
жения своих детей. Здесь создана отличная 
площадка для развития юных талантов. Я в 
восторге от новостей о новом большом ДК и 
с нетерпением его жду, как и все остальные.

В то же самое время торжество прохо-
дило в Суоранде. Первое мероприятие, 
приуроченное ко Дню матери в истории 
нового ДК. Здесь собрались жители 
трех деревень, а также приглашен-
ные гости из Янино-1. Местные дети 
своим творчеством поблагодарили 
за любовь и поддержку самых род-
ных и близких.

– На свете есть слова, которые 
мы называем святыми. Одно из 
них – «мама». От него веет теплом 
рук и души. Мать – самая почетная 
должность на планете, – так начали 
программу заведующая ДК Надежда 
Стельмах и культурный организатор Ма-
рина Лешукова. Они рассказали историю 
праздника и поддержали малышей и школь-
ников перед выступлением. Ребята прочитали 
стихотворения о любви к родителям, об их ла-
ске и внимании, а также спели веселые ча-

стушки, чтобы подбодрить расчувствовавшу-
юся публику. 

Марину Воеводкину из Суоранды тро-
нуло выступление дочери Есении. Женщи-
на с трудом сдерживала слезы радости. «Я 
считаю, что быть матерью – большой труд, 
требующий постоянной бдительности, за-
боты и принятия своего ребенка таким, 
какой он есть, – поделилась она с «ЗВ». – 
Я горжусь своей девочкой, которая так ме-
ня ценит и каждый год поздравляет нас с 
бабушкой с этим днем».

Все внимание на сцене было прикова-
но к главным виновницам торжества. Их 
чествовали аплодисментами и подарка-
ми. Один из сюрпризов в виде песни про 
матушку подготовила местная жительница 
Тамара Голубцова.

– Я выбрала эту композицию, потому 
что хочу, чтобы наша молодежь знала ста-
рые хорошие песни, которые мы всегда 
пели в народе, – прокомментировала ис-
полнительница. – Сейчас мой сольный де-
бют. Конечно, сильно волновалась. Как не 
отметить такой добрый день. Я ведь сама 
мама.

После трогательного выступления Та-
мары Владимировны в глазах зрителей 

вновь заблестели слезы. В этот момент 
на сцену вышла Маргарита Рябухи-

на с шуточным номером. Артистич-
ная пенсионерка из Янино-1 вмиг 
заставила хохотать всех гостей. 
Праздник поистине стал народ-
ным. Среди выступающих был 
даже водитель скорой помощи 
из Хирвости Денис Аверьянов.

Завершилось мероприятие 
забавным конкурсом, где мамы 
угадывали собственные портре-
ты, нарисованные их детьми, а 

также вручением подарков. 
Ну а жителей молодого города 

мероприятие в честь Дня матери 
ждет в день выхода этого номера 

«ЗВ» в свет – 29 ноября. В Кудровском 
ДК состоится выступление местных ар-

тистов, но об этом мы расскажем уже в 
следующий раз. 

                                                                                                                    

Мы понимаем, как сложно воспитывать 
подрастающее поколение в современных реалиях, 
но, несмотря на все трудности, вы продолжаете 
быть опорой, обучать и мотивировать. Ваши тепло, 
проницательность и вера уникальны. Каждый момент, 
проведенный с вами, превращается в драгоценное 
воспоминание, которое мы будем хранить в сердцах 
на протяжении всей жизни.

Вячеслав Кондратьев и Алексей Гердий
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СОЦИУМ 

ÁÎËÜØÎÌÓ ÃÎÐÎÄÓ – ÁÎËÜØÎÉ ÄÊ

Â ßÍÈÍÎ-1 ÎÁÑÓÄÈËÈ ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÉ ÂÎÏÐÎÑ
Совет депутатов Заневского поселения инициировал рабочую встречу с представителями Комитета Ленинградской области по транс-

порту, «Ленавтодора» и администрации Всеволожского района.

Ключевой темой повестки стала 
доступность общественного транс-
порта в городском поселке и Кудро-
во в часы пик. По этому поводу от 
граждан поступают обоснованные 
претензии: автобусов мало, они 
идут переполненные, а зачастую и 
вовсе проезжают мимо остановки.

Как уточнил начальник отдела 
организации перевозок прави-

тельства ЛО Василий Вертопрахов, 
существует два подхода: регули-
руемые и нерегулируемые марш-
руты. В рамках первого решается 
вопрос работы перевозчиков по 
госконтрактам.

– Сейчас через Янино-1 про-
ходят маршруты, с которыми в 
2019 году заключены договоры на 
пять лет. Это перевозчики «Авто-

алдис» и «Никкос». Одни следуют 
из самого Янино-1 – 533. Есть и 
транзитные маршруты. 31 дека-
бря – последний день действия 
государственного контракта для 
этих компаний. С 1 января 2025-го 
перевозчиком будет являться ООО 
«Пальмира», количество машин, 
согласно условиям договора, уве-
личится до 10, – пояснил спикер.

Сегодня на маршруте 533 – 
всего шесть автобусов среднего 
класса. Увеличение количества 
машин позволит обеспечить ин-
тервал при нормальной дорожно-
транспортной обстановке до семи 
минут.

– Мы рассчитываем, что в часы 
пик, когда образуются дорожные 
заторы, этот интервал не превысит 
10-12 минут, – заявил представи-
тель комтранса. – Задачей было 
сохранить и увеличить объем пе-
ревозок в соответствии с ростом 
населения, с развитием в поселе-
нии жилой застройки и полностью 
обеспечить транспортный спрос. 
Сделано это за счет увеличения 
транспортных средств на части 
маршрутов.

К числу нерегулируемых марш-
рутов относится 801а, который 
также вызывает нарекания. Этот 
автобус один из самых популяр-
ных, а вот повлиять на перевозчика 
крайне сложно.

– Решение вопроса мы видим 
в переводе на регулируемый та-
риф, на деятельность по госкон-
тракту. Это требует согласований 
с профильными органами испол-

нительной власти Ленинградской 
области и Санкт-Петербурга, 
утверждения объемов финанси-
рования, сейчас работаем над 
этим, – пояснил региональный чи-
новник.

Кроме того, муниципальные 
депутаты, местные жители и пред-
ставители областных структур 
обсудили:

• нюансы «сращивания» тран-
зитных маршрутов через Янино-1 
из Всеволожска и других населен-
ных пунктов;

• ввод в Янино-1 «челнока» до 
электрички в Новосергиевке;

• увеличение количества оста-
новок на Колтушском шоссе;

• восстановление маршрута 
491 в Кудрово, запуск его через 
поликлинику к метро;

• возможность сделать марш-
рут 596А льготным;

• создание разворотного коль-
ца в Янино-1.

Подытоживая встречу народ-
ный избранник Владимир Гречиц 
попросил приглашенную сторо-
ну направить письменные отве-
ты для информирования граж-
дан.

Анна
КИРСАНОВА, 
депутат Заневского 
поселения, 
председатель местного 
общества ветеранов

– В старом Янино много пожилых людей и, ко-
нечно же, мне хочется, чтобы им было комфорт-
но. 

Сейчас к перевозчикам очень большие пре-
тензии, особенно в отношении 531-го маршрута. 
Чтобы добраться до поликлиники во Всеволожске, 
порой люди вынуждены ждать автобуса по часу, а то 
и больше. Расположение остановок на Колтушском 
шоссе тоже вызывает негодование. Мало того, что 
пункты высадки пассажиров находятся на большом 
расстоянии друг от друга, так еще и вдали от пеше-
ходных переходов. 

Есть проблема и с выездом в Петербург: посколь-
ку мы живем близко к городу, транспорт к нам при-
ходит переполненный. 

Одно время действовал маршрут «Павлово–Ко-
сыгина», и было очень удобно. 

Все эти требования пассажиров мы озвучили на 
прошедшей встрече. По крайней мере нас услы-
шали. 

Планируем с коллегами по депутатскому 
корпусу выйти с предложением о запуске «бе-
гунка» до первой городской остановки, чтобы 
он курсировал именно утром, когда все спе-
шат на работу, а также напишем запрос по 
поводу увеличения остановок на региональной 
трассе. 

– Необходимо пересматривать маршруты и делать все для удобства населения. Мо-
ей целью было донести это до транспортников. Один из приоритетных вопросов – возоб-
новление 491-го маршрута («"МЕГА Дыбенко"» – Ленинградская – Центральная – 
МЕГА Дыбенко"»). Нам нужен транспорт, который соединит южное и северное 
Кудрово, а также обеспечит комфортный проезд до администрации поселения и поликлиники. 
Ведь здесь проживает много больших семей и пожилых людей, которым необходимо медицин-
ское внимание. Мамам с малышами и пенсионерам сложно ходить пешком из одной части 
города в другую, особенно в непогоду. Я предложила сделать так, чтобы автобус следовал в 
одну сторону по прежнему пути, а возвращался не по Центральной, а по Строителей через 
медучреждение. Более того, стоит добавить маршрут 491а с теми же остановками, только с 
заездом в Заневку. Еще есть проблема с нехваткой льготного транспорта. У многих наших 
бабушек и дедушек дети и внуки живут в соседнем Санкт-Петербурге. Чтобы провести время 
с семьей люди «серебряного» возраста вынуждены стоят в очереди на 596Б, а если ввести 
льготы и на 596А, пассажиропоток снизится. На эти темы получился конструктивный диалог с 
руководством областного отдела организации перевозок. Я думаю, у нас получится улучшить 
ситуацию пусть и не сразу.

– Вопрос с общественным транспортом для населения очень наболевший. Я чуть ли не с 
утра до вечера получаю жалобы от жителей Янино-1, в том числе «Ясно. Янино» и близлежащих 
деревень. Мало того, что автобусы переполнены, так они еще и попросту проезжают мимо 
остановок, даже если в салоне есть места. Я сама вчера видела, как на Голландской в очереди 
стояло человек 100. Более того, зачастую люди вынуждены терпеть хамство водителей. Порой 
в автобусах с безналичным расчетом с граждан чуть ли не требуют наличные, ссылаясь на 
подозрительно часто ломающийся терминал, и откровенно грубят. Я уже не раз связывалась 
и с директором обслуживающей компании и с их диспетчером, но эти переговоры не дали 
никакого результата. В региональном Комитете по транспорту заверили, что со следующего 
года перевозчика сменят. Будем надеяться, что станет лучше, ну а если нет, то мы этого без 
внимания не оставим. По реконструкции Колтушского шоссе тоже есть нарекания, в частности 
по освещению и по ремонту участка возле заправки в Суоранде, где все время образует-
ся пробка. Очень хорошо, что была организована такая встреча, потому что вышестоящие 
чиновники должны знать о проблемах простых граждан и стремиться их решить. Дополни-
тельно по этим и другим поступающим от жителей вопросам будут направлены обращения в 
«Ленавтодор» и Комитет по транспорту ЛО. В общем, обоснованных претензий у населения 
много, поэтому нам нужна как минимум еще одна встреча, и хотелось бы, чтобы на ней при-
сутствовали те, кто уполномочен принимать оперативные решения. Депутатская комиссия по 
промышленности, сельскому хозяйству, ЖКХ, транспорту, связи и благоустройству приняла 
решение экстренно собрать такое совещание.

Что несут жителям поправки в Генплане 
Заневского поселения?

Постановлением правительства Ленобласти от 31.10.2024 
года внесены изменения в Генеральный план МО. Ново-
введения коснулись деревни Заневки и части  Янино-1. 
Одно из самых социально значимых решений – выделение 
участка напротив ЖК «ID Кудрово» под возведение досу-
гового центра.

Ранее это место было так называемым «летающим» па-
ем, а теперь земля принадлежит муниципалитету и нахо-
дится в границах Заневки. На ней местная администрация 
планирует построить многофункциональный социальный 
комплекс с рабочим названием «Территория развития». 

Здание на проспекте Строителей площадью почти 5 000 
квадратных метров будет вмещать в себя зрительный, кон-
ференц-, хореографический залы, библиотеку с читаль-

ным залом, пространство для коворкинга, кабинеты для 
творчества и не только.

– В следующем году начнется подготовка проектной и 
рабочей документации, чтобы попасть в региональную 
программу и получить софинан-
сирование. А пока архитекторы 
и дизайнеры создают эскизные 
варианты, – рассказала главный 
архитектор администрации посе-
ления Ксения Шумилина.

С другими корректировками 
генерального плана можно озна-
комиться в постановлении, отска-
нировав этот QR-код.

Ирина 
МОИСЕЕНКО, 
депутат Заневского 
поселения

Наталья 
МЕЛЬНИКОВА, 
депутат Заневского 
поселения
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ËÓ×ØÈÉ ÏÐÎÑÂÅÒÈÒÅËÜ ËÅÍÎÁËÀÑÒÈ 
ÆÈÂÅÒ ÍÀ ÇÀÍÅÂÑÊÎÉ ÇÅÌËÅ!

Воспитатель Кудровского ЦО № 2 Диана Ушакова стала побе-
дителем регионального этапа всероссийского конкурса «Знание.
Лектор».

Состязание объединило сотни жителей 
Ленинградской области. По его итогам пя-
теро самых креативных профессионалов 
вошли в топ-300 по стране.

В рамках проекта наша землячка прове-
ла два выступления для старшеклассников 
своего центра образования. Темы выбрала 
очень актуальные: «Тайм-менеджмент: как 
все успеть старшекласснику в современ-
ном мире» и «Наставничество в молодежных 
организациях».

– Мы обсудили существую-
щие возможности для школьни-
ков в РФ, разобрали способы, 
методы и техники эффективного 
планирования времени, опреде-
лили, что такое наставничество и 
для чего оно нужно, и научились 
бороться с «поглотителями вре-
мени». Я была рада поделиться с 
ребятами своим опыт, знаниями 
и навыками. Надеюсь, что им бы-
ло интересно и полезно, – рас-
сказала Диана Александровна.

С 25 ноября по 5 декабря 
проходит окружной этап кон-
курса, где участникам предстоит 

прочитать авторские лекции в онлайн-фор-
мате перед экспертным советом. В коллегию 
вошли представители органов государствен-
ной власти, общественных объединений, об-
разовательных организаций и научного со-
общества.

В финале 50 победителей получат 250 000 
рублей на продвижение своего просвети-
тельского контента.

Желаем Диане Ушаковой добиться успе-
хов на этом поприще!

ÌÅÑÒÎ, ÃÄÅ ÂÑÅÌ ÒÅÏËÎ
В ноябре исполнилось 35 лет со дня открытия Центра содействия 

семейному воспитанию № 10, который расположен в деревне За-
невке. В юбилей в стенах учреждения собрались гости, чтобы по-
здравить его работников и воспитанников со значимой датой.

В советское время в здании № 52 рас-
полагался садик для детей работников «Ле-
ноблводоканала». Однако малыши вырос-
ли, и посещать его стало некому. Тогда-то, в 
1989-м, и образовался детдом № 19. Не-
сколько раз он переименовывался, пере-
ходил в ведение разных комитетов, парал-
лельно выпуская в большой мир своих юных 
подопечных. Так незаметно пролетели три с 
небольшим десятилетия.

– Сегодня Центр – это не просто совре-
менная воспитательно-образовательная 
организация, а уютное место, где мирно 
и дружно живут ребята разных возрастов, 
получают заботу, представле-
ние о правильных ценностях, 
овладевают полезными навы-
ками в ведении быта, – отметил 
почетный гость мероприятия, 
глава Заневского поселения 
Вячеслав Кондратьев. – Как из-
вестно, учреждение не входит в 
структуру муниципалитета, но 
оно расположено на Заневской 
земле, поэтому давно дружим, 
поддерживаем связь. Традици-
онной, например, стала акция 
«Ёлка желаний», в рамках кото-
рой мы готовим новогодние по-
дарки для воспитанников.

В скором времени дружба 
МО и детдома станет более 
тесной. Обсуждение совмест-
ных проектов уже ведется. «В 
Центре проживают очень яркие, 
разносторонние дети, мы будем 
рады видеть их среди участни-
ков спортивных, культурных и 
других мероприятий, проводи-

мых на территории поселе-
ния», – сказал Вячеслав Евге-
ньевич.

Убедиться в способностях 
ребят смогли зрители празд-
ничного концерта. Воспитан-
ники порадовали посетите-
лей исполнением русских и 
ирландских народных танцев, 
зажигательных и трогательных 
песен, чтением проникновен-
ных стихов. Однако этим та-
ланты детей не ограничивают-
ся. Как рассказала директор 
учреждения Светлана Порфи-
рьева, ее подопечные занима-

ются декоративно-прикладным искусством, 
рисованием, совершенствуют театральное 
мастерство, а также с удовольствием по-
свящают время приготовлению различных 
блюд. Чтобы оттачивать навыки в кулинарии 
было еще интереснее, Вячеслав Кондратьев 
подарил организации мини-печь.

Центр содействия семейному воспита-
нию № 10 продолжает исполнять важную 
миссию – дарить тепло и любовь детям, 
оставшимся без попечения родителей. 
Коллективу мы желаем сил и вдохновения, 
а каждому ребенку – здоровья, счастья и 
найти близких людей!

«ÍÀÌ ÅÑÒÜ Î ×ÅÌ 
ÏÎÃÎÂÎÐÈÒÜ…

о том, что важно, а не праздно…» – эти слова из песни экс-
участника «Пикника» стали лейтмотивом творческого вечера, про-
шедшего в кудровском ДК.

В прошлом бас-гитарист знаменитой 
рок-группы Александр Рокин посетил мо-
лодой город с авторской программой 
«Дорога-жизнь». Вступив на сцену муни-
ципального досугового центра, музыкант 
поблагодарил инициаторов и оценил пло-
щадку: «Замечательный свет, звук и органи-
зация. Не все культурные заведения могут 
позволить себе то, что есть здесь».

Встреча напоминала старые добрые 
квартирники. Вместе с почетным гостем 
слушатели рассуждали на философские 
темы: что есть любовь, счастье, свобода, 
чем истина отличается от правды, как най-
ти свое предназначение. «С одной стороны 
вопросы очень простые, а с другой – на них 
иногда уходит вся жизнь, – обратился ис-
полнитель к сидящим в зале. – Каждый сам 
может найти ответы на все эти вопросы, но 
для этого их надо себе задавать, сфокуси-
роваться на внутреннем, а не на внешнем».

Настроив публику на размышления, ар-
тист представил минорные композиции, 
пронизанные грустью и радостью, болью и 
умиротворением, трагизмом и юмором – в 
своем творчестве он постарался отразить 
все многообразие чувств и эмоций, сопро-
вождающих человека на жизненном пути. 
В репертуаре присутствуют песни о вере, 
преемственности поколений, героическом 
мужестве предков и защите Родины, с ко-

торыми Александр Рокин ездит в госпитали 
и «за ленточку» к бойцам СВО, а также вы-
ступает для суворовцев и нахимовцев.

В перерывах между номерами гость 
делился с присутствующими своими мыс-
лями и взглядами. За лирикой и душевной 
беседой пролетели полтора часа, и зрите-
ли поспешили поблагодарить автора за от-
кровенный разговор и хорошую музыку, а 
также сделать совместное фото. Запечатлев 
жителей с героем вечера, журналист «За-
невского вестника» подошел к исполнителю 
за автографом на добрую память о теплой 
встрече. «Бог есть! Будьте счастливы, несмо-
тря ни на что!» – написал экс-басист «Пик-
ника» на экземпляре «ЗВ».

Расходясь по домам, слушатели охотно 
обменивались впечатлениями друг с другом 
и с нашим корреспондентом. «Эти тексты 
действительно цепляют, ведь в них – правда 
жизни. Я даже записала некоторые цита-
ты», – сказала руководитель семейного клу-
ба «Свои» Вера Куликова. «На самом деле 
есть о чем подумать…» – присоединилась 
кудровчанка Валентина Кузнецова, доба-
вив, что мероприятие позволило ненадолго 
окунуться в советское прошлое, когда такие 
встречи пользовались популярностью.

Завершая повествование, хотим приве-
сти наиболее яркие высказывания Алексан-
дра Рокина.

Я не сторонник депрессив-
ного творчества, когда автор вырыва-
ет минусы из контекста жизни, потому 
что так проще сделать кассу.

Уверен, что знание рус-
ского языка и умение выражать свои 
мысли грамотно, без употребления в 
повседневной жизни слов, которые 
могли бы быть уместны на стройке или 
в окопе, всегда будет модно.

Иногда мы не хотим искать 
истину, потому что она может сильно 
по нам ударить и разрушить нашу 
правду.

Важно передавать память 
нашим детям и внукам, а не обрубать 
исторические корни, как это делают 
на той стороне: они обрубили корни 
и в пустые сосуды запихивают агрес-
сию и вранье. Они убили Бога в себе 
и убивают его во всем мире.

В комфорте таится челове-
ческая слабость.

Не бывает слишком много 
веры, и нельзя немножечко любить.



МОЙ СЫН НА ФРОНТЕ...

– Саша был замечательным и очень шустрым ребенком, 
хотел стать милиционером, – с улыбкой вспомнила собесед-
ница. – Конечно, ему доставалось за шаловливость, но он 
вырос хорошим человеком. Когда пришло время армии, его 
не принимали на службу из-за плоскостопия. Тогда сын сам 
пошел в военкомат и настоял на допуске. Сказал: «В милицию 
меня не берут, а я бандитов хочу ловить».

По службе он дважды был в Чечне, награжден. А по воз-
вращении домой работал участковым. Заочно получив об-
разование, заступил в убойный отдел. С преступниками 
боролся до самой пенсии, на которую ушел по выслуге лет в 
звании капитана со словами: «Хочу быть с родней».

У Александра жена и двое детей. В Новой Усмани семья 
построила дом. К мирной жизни на гражданке рядом с лю-
бимыми офицер свыкся быстро. Но вскоре началась СВО, и 
мужчина, несмотря на беспокойство родных, вновь выбрал 
путь служения.

– Он у меня всегда был очень честным, правдоборцем, 
потому и сам захотел пойти. Забрали его с первого же 
дня, – сказала Татьяна Николаевна.

Когда пришло время прощаться, именно Александр, как 
истинный лидер и поддержка для своей семьи, успокаивал

           близких.

– Мы все плакали, но он уверенно говорил: «Все будет 
хорошо», – поделилась мама бойца. – Характер у него такой, 
не показывал нам своих эмоций.

Сейчас сын Татьяны Николаевны служит под Херсоном, и 
хоть связь между ними поддерживается, сердце матери все 
же болит от тревоги.

                                                                        

Дело ведь не в возрасте.
Сколько бы лет ни было нашим 
детям, они всегда остаются 
для нас детьми.

Татьяна Николаевна
                                                                        

Чтобы справиться с переживаниями, женщина нашла 
себе работу в местном кафе на полставки: полную подко-
сившееся здоровье не позволило взять. Дела на кухне и раз-
говоры с коллегами помогают отвлечься, но основным источ-
ником радости становятся моменты, проведенные с семьей 
младшего сына. Наша героиня живет по соседству и часто 
водится с внуком. Да и сама находится под присмотром 
близких, что особенно важно после перенесенной болезни.

– Я мечтаю об одном – чтобы был мир, и наши ребята 
вернулись живыми. А остальное все приложится, – с на-
деждой сказала Татьяна Николаевна.

Именно благодаря таким женщинам мы понимаем, 
что сила духа и вера в лучшее могут преодолеть любые 
испытания.

«ÌÀÌÀ, ÂÑÅ ÁÓÄÅÒ ÕÎÐÎØÎ»
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ÅÅ ÎÐÓÆÈÅ – ÂÅÐÀ

Накануне 
Дня матери «ЗВ» по-

говорил с жительницами 
Заневского поселения, чьи 
сыновья прямо сейчас за-

щищают Родину на передовой. 
Сила духа и поддержка этих 

женщин трогает до глубины ду-
ши, вдохновляет не сдаваться и 
верить в лучшее. Что помогает 

справиться с тревогой и не 
потерять себя? Об этом мы 

узнали из историй ге-
роинь сегодняшней 

рубрики. 

Асия Сапкалиевна родом из Саратова, 
но уже почти десять лет живет в Заневском 
поселении. Быть матерью бойца – это тяже-
лая ноша и в то же время великая гордость. 
С момента начала специальной военной 
операции, женщина каждое утро обраща-
ется к Богу. «Это меня и спасло», – говорит 
она тихо, и в ее глазах читается мудрость 
и сила.

Сын нашей героини Евгений всегда 
стремился носить погоны, еще в детстве 
он с горящими глазами прибежал к мате-
ри и попросился в кадетскую школу. Да, 
времена 90-х были тяжелыми, но Асия де-
лала все возможное, чтобы дать мальчику 
образование. Торговала молочными про-
дуктами и упорно трудилась, иногда стоя 
на морозе в минус 35. «Все здоровье там 
оставила, но Женю выучила», – вспоминает 
она.

Срочную службу молодой человек нес в 
десантных войсках. Но уже через полгода 
армии позвонил маме: «Я подписал кон-
тракт». Тогда Асия тревожно ответила сыну: 
«А вдруг начнется война?» – она даже не 
могла предположить, как все изменится по-
том.

Шли годы, военнослужащий уже побы-
вал в горячих точках – дважды в Чечне, а 
также в Сирии – переехал в военную часть 
в Туле, женился, забеременела супруга, 
мужчина даже поступил в архитектурный.  
Жизнь матери тоже шла на лад. Путем проб 
и ошибок, судьба привела ее в Ленинград-
скую область. Здесь нашей героине очень 
понравилось. 

А затем, как удар молнии, поразила но-
вость о начале СВО.

– 23 февраля 2022 года я ему звонила 
поздравить с Днем защитника Отечества. 

Он мне «Спасибо, мама, у меня тут все 
в порядке». А сам под Белгородом стоял, 
мне, конечно, ни слова об этом. А на сле-
дующий день объявляют спецоперацию. 
Я сразу обомлела, – с болью произносит 
Асия.

Первые месяцы были настоящим ис-
пытанием для матери. Женщина не могла 
спать, каждый день умоляла Бога, чтобы 
сын был жив и здоров. И только спустя три 
долгих месяца он вышел на связь.

                                                                        

В тот момент я была 
на работе. Звонит по 
видеосвязи, у меня 
сердце в пятки ушло. 
«Мамулечка, привет, 
все хорошо, – вот что 
он мне сказал.

Асия Сапкалиевна

                                                                            

Тревогу тотчас пересилила радость, но 
дрожащий голос все же выдавал.

Первый раз Евгений вернулся домой из-
за травмы ноги: требовалось хирургическое 
лечение. Мать едва узнала своего ребенка: 
у него появилась седина, взгляд туманный. 
Ощущался след от невидимых ран.

– Оказалось, он должен был пойти с ре-
бятами в разведку, но пришлось уехать на 
операцию. Те девять человек погибли, подо-
рвавшись на мине, – шепчет Асия, прижи-
мая руку к сердцу.

После реабилитации Евгений позвонил 
маме сказать, что уезжает в командировку. 
Но мать сразу поняла: он снова отправится 
«за ленточку» защищать нашу Родину.

Асия Сапкалиевна призналась, что за 
эти три года сильно постарела. У нее нача-
лись серьезные проблемы с суставами. Не 
могла ходить пять месяцев, пришлось уйти 
с работы – тяжести жизни в 90-е сыграли в 
этом не последнюю роль. Благо, сейчас со-
стояние улучшилось, и она снова встала на 
ноги.

– Успокоение я нахожу в храме, – 
говорит Асия Сапкалиевна. – В приходе у 
меня появилась подруга Лариса, а отец 
Владимир (Настоятель кудровской церк-
ви в честь Иоанна Богослова. – Прим. 
ред.) очень поддерживает в трудные момен-
ты.

Нашей героине есть за кого молиться: 
любящий супруг, трое детей, в том числе Ев-
гений, жена героя Наталья и четверо внуков.

– Для меня, как для матери, главное, что-
бы все они были здоровы. Когда у них все 
хорошо, тогда и у меня все в порядке, – улы-
бается она с теплом.

Пусть же эти молитвы будут услышаны.
Хобби Асии Сапкалиевны –        цветоводство. 

В ее доме очень много зеленых «питомцев», за которыми она старательно ухаживает

Молодая Асия Сапкалиевна со своими 
детьми (сын Евгений в центре)

Татьяна Николаевна родилась в Луганске, построила 
семью и обосновалась в Воронеже, а сейчас уже несколь-
ко месяцев живет в Янино-1, окруженная заботой своего 
младшего сына. В ее воспоминаниях глубоко запечатлены 
моменты из жизни старшего сына, Александра, который с 
ранних лет мечтал бороться со злом.
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ÄÅÊÐÅÒ – ÝÒÎ ÂÎÇÌÎÆÍÎÑÒÜ ÏÅÐÅÎÑÌÛÑËÈÒÜ ÆÈÇÍÜ
В преддверии Дня матери в Кудрово прошла встреча жительниц молодого города, которые недавно стали мамами, – кто вновь, 

кто впервые – с сотрудниками администрации. Организаторы решили совместить приятное с приятным: поздравить дам, а также в 
рамках традиционной акции вручить медали для их малышей.

В разгар буднего дня пространство «Наш 
общий дом» наполнилось смехом и звонки-
ми голосами крох, душевными разговорами 
и ароматом чая. Приветствовала собрав-
шихся заместитель главы администрации по 
безопасности и соцразвитию Ирина Бенера. 
Она также передала теплые пожелания от 
руководителей муниципалитета – Вячеслава 
Кондратьева и Алексея Гердия.

– Поздравляю вас с праздником, – обра-
тилась к гостям Ирина Александровна. – Быть 

мамой очень непросто. Это тяжелая работа, 
которая требует предельной внимательности. 
Конечно, в ежедневной, пусть и приятной су-
матохе, хочется отвлечься, пообщаться, инте-
ресно провести время. Мы протягиваем вам 
руку и приглашаем присоединяться к нашим 
мероприятиям.

Общих тем для бесед у кудровчанок, до 
этого не знакомых друг с другом, нашлось не-
мало: уход за детьми, полезный досуг и, само 
собой, работа. Несмотря на то, что большин-

ство горожанок находятся в отпуске по уходу 
за ребенком, все они убеждены, что декрет 
не должен быть препятствием для самореа-
лизации и заработка. О последнем говорили 
особенно обстоятельно.

Вера Куликова, руководитель семейного 
клуба «Свои» и многодетная мама, расска-
зала о возможностях, которые открываются 
при создании НКО.

– Если у вас есть общественно полезные 
инициативы, запуск некоммерческой орга-

низации – хороший вари-
ант, – подчеркнула Вера. – 
Конечно, процесс сопря-
жен с определенными 
нюансами, связанными 
с подготовкой документа-
ции, но мы всегда открыты 
для помощи.

Ирина Бенера в свою 
очередь поделилась опы-
том работы уже суще-
ствующих на территории 
НКО – проекта «Наш об-
щий дом» местного от-
деления Союза женщин 
России и театра Art-Luxe, 
который проводил благо-
творительные мероприя-
тия, в том числе и для род-
ных бойцов СВО.

Некоторые из кудров-
чанок заинтересовались 
перспективой реализа-
ции собственной инициа-
тивы. Как оказалось, сре-
ди гостей много талантли-

вых, креативных личностей, готовых делиться 
с другими своим опытом и знаниями. Все они 
сходятся во мнении, что декрет – это отличная 
возможность переосмыслить жизнь, открыть 
для себя новые направления деятельности.

Завершилась встреча на еще более при-
ятной ноте – женщинам вручили памятные 
знаки «Новорожденному». Одной из обла-
дательниц награды стала известная спор-
тсменка, сверхмарафонец Олеся Нурга-
лиева. На мероприятие она пришла, как и 
многие, с малышом на руках. Своего второ-
го сына она родила буквально пару месяцев 
назад.

– Первый мой ребенок появился на свет, 
когда мне было 36, – поделилась наша со-
беседница. – Сейчас мне 48. Нынешняя бе-
ременность спланированная, мы с супругом 
подходили к этому осознанно, готовились, и 
все прошло хорошо.

Кудровчанка призналась, что никаких со-
мнений или страхов, связанных с возрастом, 
она не испытывала. Помог закаленный спор-
тивный характер. Более того, уже с нового 
года Олеся возвращается к работе. Оно и 
понятно. Для титулованной спортсменки, по-
бедительницы самых престижных всемирных 
марафонов и сверхмарафонов поговорка 
«Движение – это жизнь» имеет особое зна-
чение. К тому же, как отметила женщина, ее 
ждут любимые ученики.

Напомним, медали все еще можно полу-
чить в домах культуры Янино-1 (Шоссейная, 
46) и Кудрово (Строителей, 41 а). С собой 
нужно взять свидетельство о рождении ре-
бенка, а также справку по форме № 8 или 
9, подтверждающую его прописку.

ФОТОФАКТ

ÏÅÐÂÀß Â ÆÈÇÍÈ ÍÀÃÐÀÄÀ
В Заневском поселении подведены итоги традиционной акции по вручению па-

мятных знаков родителям детей, рожденных в течение последних 12 месяцев.

С 18 по 24 ноября медали получили 92 жите-
ля муниципалитета – 59 человек в Кудрово и 33 в 
Янино-1.

За сувенирами в местные дома культуры при-
ходили в основном мамы. Оно и понятно: женщины 
находятся в декретном отпуске и выбрать время на 
посещение ДК проще. Однако порой на вручение 
отправлялись всей семьей.

Чествовали родительниц и во время празднично-
го концерта, приуроченного ко Дню матери, в янин-
ском культурно-досуговом центре 23 ноября.

Несмотря на то, что официальные сроки про-
ведения акции завершились, ее решено продлить. 
Всех, кто не получил медаль для своего малыша, ждут 
в ЦКД «Кудрово» на проспекте Строителей, 41а, и в 
КДЦ «Заневский» в Янино-1 на Шоссейной, 46.

Поздравляем!
В ноябре свое 85-летие отпраздновали Лидия Денисовна Коробкова, 

Ольга Ивановна Кольцова, Элеонора Ильинична Андреева, Нелли Ва-
сильевна Севастьянова, Екатерина Павловна Тарханова, Идея Шаи-
ховна Русакова, 80 лет исполнилось Елене Алексеевне Грохаловой, Ана-
стасии Петровне Антиповой, Борису Викторовичу Кожемяко, Екатерине 
Васильевне Кочмар, а 70-летие встретила Дарья Михайловна Иванова.

Дорогие именинники, от всей души поздравляем вас с юбилеем и жела-
ем здоровья и долголетия! Пусть жизнь удивляет и радует интересными мо-
ментами и незабываемыми встречами! Будьте счастливы и благополучны! 

Совет ветеранов Заневского городского поселения

Надежда Стельмах,
Янино-1
– Быть мамой это не только 

воспитать своего ребенка, 
но и поддерживать его всю 
жизнь. Сейчас мои дети уже 
выросли, так что помощь двух-
сторонняя. Семья у нас боль-
шая: сын, дочь и трое внуков, 
и в День матери я всегда слы-
шу поздравления. К сожалению, 
чаще по телефону, так как мы жи-
вем в разных местах. Но когда удает-
ся встретиться лично, это, конечно, самый 
приятный момент. Видеть своих близких – лучшая награда в жизни. 

Мария Петрова, 
Янино-2

– Дети требуют много терпе-
ния, внимания, максимальной 
концентрации. Но я рада, что 
являюсь мамой мальчика и 
девочки. Они каждый раз от-
жигают что-то новенькое. По-

ка в моей маленькой семье 
День матери не отмечается так 

ярко, потому что малышам всего 
год и четыре, но что-то будет, когда 

они подрастут. Я уверена.

Ангелина Юрченко, Янино-1
– Я мама почти шестерых ребятишек: вот сейчас жду шесто-

го малыша. С рождением детей все кардинально изменилось. Я 
полностью посвящена им. Материнство разделило мою жизнь на 
до и после. Стать мамой – это значит отдать всю себя этим ма-
леньким существам, и я считаю, что это 
правильно. Конечно, иногда возника-
ют мысли о карьере и самораз-
витии, но здесь начинается иная 
история. Я нахожу реализацию 
через своих детей, поддержи-
вая их в начинаниях и помогая 
справляться с неудачами. Мы 
проживаем вместе каждый 
момент, и для меня это самое 
важное. Полностью раство-
риться в жизни, семье и забо-
тах о детях – это то, что приносит 
мне радость и смысл.

ГЛАС НАРОДА
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«ÃÐÎÑÑ» ÍÅ ÑÏÐÀÂÈËÑß. 
×ÒÎ ÄÀËÜØÅ?

Заневское поселение готовится к расторжению договора с ООО «Гросс» на 
благоустройство парка «Оккервиль»: точку поставит независимая экспертиза. 
Об этом сообщила пресс-служба муниципалитета.

Глава администрации Алексей 
Гердий считает, что подрядчик не 
справился с поставленной зада-
чей: несмотря на то, что сроки по 
договору еще не вышли, очевидно, 
что компания не выполнит свои 
обязательства в полном объеме. 
Как пояснил руководитель, благо-
устройство все время останавли-
валось по необъективным причи-
нам. «Мы понимали, что требуется 
время на изыскания, на подготовку 
исполнительной документации, что 
могут задержаться материалы. Но 
после 4 августа строители вовсе 
перестали выходить на площадку, 
ссылаясь на нехватку средств. 
Сейчас какие-то работы выпол-
нены, какие-то – с недостатками, 
какие-то – частично. Есть процес-
сы, к которым даже не приступали. 
Фактически подрядчик просто ушел 
с проекта», – резюмировал Алек-
сей Викторович.

Почти два месяца профильные 
специалисты проводили сверку 

заявленных объемов и изучали до-
кументы. Подрядчик выставлял пре-
тензии, требовал подписать акты, 
но заказчик стоял на своем: оплата 
будет производиться только по ито-
гам дополнительных экспертиз или 
по решению суда.

– Есть ряд пунктов, за которые 
муниципалитет заплатил. Среди 
них – большой объем перемещен-
ного грунта, пешеходные дорожки, 
демонтажные работы, ограждение 
парка, амфитеатр, сети водоснаб-
жения и канализации, видим, что 
установлено хозбытовое здание. 
Но многое требует подтвержде-
ния. Неистребованными остались 
порядка 270 млн рублей, они вер-
нутся в бюджет администрации 
Всеволожского района, которая 
выделила нам субсидию, – про-
комментировал глава. – В рамках 
конкурсных процедур* подрядчик 
доказал свою финансовую и техни-
ческую состоятельность, однако на 
деле все оказалось иначе. Весной 

мы планируем доделать дорожки, 
мостик, навес в зоне амфитеатра, 
благоустроить канавы. Кроме того, 
будет создано садово-парковое 
хозяйство, которое займется озе-
ленением территории. Вопрос о 
том, как обеспечить безопасный 
доступ в парк – главный в повест-
ке. Тем, кто считает, что это просто, 
объясню: открытые дренажные 
канавы и недоделанные коммуни-
кации могут стать причиной не-
счастных случаев. Но то, что «Ок-
кервиль» нужно открыть, мы пони-
маем и стремимся к этому изо всех 
сил.

*Конкурс по выбору исполните-
ля, способного реализовать проект 
благоустройства парка, состоялся 
7 декабря 2023 года. Закупку раз-
местили на сайте: https://zakupki.
gov.ru, победителем конкурса 
стал единственный участник – 
ООО «Гросс». Контрактом ого-
варивались, что в рекреации до 
конца года должны были появиться 

административно-бытовое здание 
и туалет, игровые комплексы «Кит» 
и «Сырный буксир», амфитеатр на 
600 посадочных мест, навес для 
мероприятий, ограждение на 340 
секций, мост через Оккервиль, пло-
щадки под два монумента и зону 

воркаута. Предусматривал договор 
и создание системы водоотводных 
канав, расширение велопешеход-
ных дорожек, берегоукрепление 
водоема, прокладку сетей канали-
зации, водоснабжения и электро-
освещения.

ÎÊÎËÎ 20 ÄÅË 
ÇÀÂÅÄÅÍÎ 
ÍÀ ÝÊÎÍÀÐÓØÈÒÅËÅÉ 
Â ÍÎÂÎÑÅÐÃÈÅÂÊÅ

В конце прошлой недели Комитет государ-
ственного экологического надзора Ленобла-
сти пресек нелегальную транспортировку 
строительного хлама и вышел на лиц, при-
нимающих мусор в обход закона.

В результате изъято пять единиц техники – самосвалы 
и бульдозер. Водители и оператор землеройной машины 
понесли наказание за сброс и планирование участка от-
ходами по части 3.3 статьи 8.2 КоАП РФ. В этом случае 
штрафы составляют до 50 000 рублей на физических лиц.

На перевозчиков вынесены постановления о назначе-
нии наказания по части 1 той же статьи. А за отсутствие 
разрешающих документов на транспортировку мусора в 
регионе составлены протоколы по закону № 47-ОЗ. Среди 
нарушителей – два юрлица, которым грозят взыскания до 
миллиона рублей.

В отношении тех, кто нелегально принимал отходы, ве-
дется административное расследование. По его итогам 
предстоит оценить ущерб, причиненный окружающей 
среде.

ÁÎÐÜÁÀ ÇÀ ×ÈÑÒÛÉ ÂÎÇÄÓÕ: ÕÐÎÍÈÊÀ ÂÅÆËÈÂÛÕ 
ÇÀÏÐÎÑÎÂ È ÇÀÃÀÄÎ×ÍÛÕ ÐÅÊÎÌÅÍÄÀÖÈÉ

Проблема неприятных запахов уже давно волнует жителей Заневского поселения. Бо-
лее пяти лет и администрация, и совет депутатов, и активные граждане предпринимают 
шаги для решения этого вопроса, однако напасть остается актуальной, а процесс ее 
устранения – непростым.

Сразу после первых сигналов от жи-
телей, а звоночки начали звенеть еще в 
2019 году, руководство МО и народные 
избранники включились в работу. За 
это время было направлено несколько 
десятков, если не сотен, обращений в 
различные контролирующие органы 
и ведомства: Комитет экологического 
надзора, Роспотребнадзор, Роспри-
роднадзор, прокуратуру. Большинство 
дали обратную связь. Однако вот кто 
не так часто радует ответами, а точнее 
их наличием, так это Роспотребнадзор. 
Как рассказали нам в местном отделе 
ГОЧС и безопасности, управление не 
балует муниципалов письмами. То ли 
воздух у них чище, то ли составлять от-
веты – занятие не из приятных.

А вот региональный Комитет эко-
надзора проявил большую активность. 
В ноябре поставили станции монито-
ринга воздуха. Они должны предо-
ставить точные данные о состоянии 
атмосферы и возможных источниках 
загрязнений. Пока что информация не 
озвучена, и ждать ее придется не ме-
нее полугода. Да, срок немаленький, 
но продиктован технологическими осо-
бенностями процесса и требованиями 
законодательства.

Параллельно с 11 по 17 ноября на 
территории действовала спецлабора-
тория областной экомилиции. Иссле-
дование велось круглые сутки.

– По результатам наблюдений на-
личие химического запаха и других 
неприятных запахов не зафиксирова-
но, в пробах атмосферного воздуха 
содержание концентраций загрязня-
ющих веществ находится в пределах 
допустимых норм, – отчитались специ-
алисты в своем телеграм-канале.

Такое заключение жителям по-
селения пришлось слышать не впер-
вые, оно вызвало лишь горькую усмеш-
ку: результатов пока нет, а запахи – 
есть.

Люди признаются, что не особо ве-
рят подобным исследованиям. По их 
мнению, весь этот мониторинг выглядит 
как наблюдение за радугой: красиво, 
но совершенно бесполезно в бытовом 
смысле.

Так или иначе, Эконадзор двига-
ется, что внушает, пусть и слабую, но 
надежду. 5 и 19 ноября по поручению 
Комитета сотрудники экологической ми-
лиции проверили асфальтобетонное и 
лакокрасочное предприятия в Янино-1. 
Согласно отчетам, явных нарушений 
не выявлено, однако к одной из орга-
низаций выдвинута загадочная реко-
мендация «актуализировать данные 
по нормативам допустимых выбросов 
(НДВ), что обеспечит более точное соот-
ветствие современным экологическим 
требованиям». Фраза звучит красиво, 
но, переводя на человеческий язык, это 
значит лишь одно – возможно, норма-
тивы устарели, но прямых претензий 
нет.

Сложно не заметить, что формули-
ровка выглядит уклончиво. Жители за-
даются вопросом: означает ли это, что 
выбросы действительно соответствуют 
нормам, или проблема кроется в не-
достаточно строгом регулировании 
старых нормативов? Или дело в том, 
что запахи, пусть и неприятные, дей-

ствительно не содержат загрязняющих 
веществ, поэтому газоанализаторы и 
не бьют тревогу? Надеемся, руковод-
ство предприятия прислушается и вы-
полнит рекомендацию, что станет важ-
ным этапом в работе над улучшением 
качества воздуха. Несмотря на проде-
ланную работу, ясности по поводу ис-
точников неприятных запахов пока нет. 
Администрация Заневского поселения 
продолжает настаивать на необходи-
мости активных действий со стороны 
всех ведомств, ответственных за эколо-
гическую безопасность. Тем временем 
жители ожидают от Эконадзора публи-
кации первых результатов мониторин-
га, а от Роспотребнадзора – реальных 
действий, улучшающих ситуацию.

Этот путь требует времени и усилий, 
но местная власть уверена: борьба за 
чистый воздух должна быть приорите-
том. Прозрачность действий и посто-
янный диалог с жителями помогут при-
близить решение проблемы, которое 
затрагивает не только комфорт, но и 
здоровье людей.
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ÞÍÀÐÌÅÉÖÛ ÎÒÏÐÀÂÈËÈ 
ÏÎÑÛËÊÈ ÍÀ ÔÐÎÍÒ

Гуманитарную помощь собирали ученики, их родите-
ли и сотрудники Кудровского центра образования № 1.

Участники детского военно-па-
триотического движения вместе со 
своим руководителем, депутатом 
Заневского поселения Татьяной 
Корниловой подготовили к погруз-
ке 70 коробок и 100 писем.

– Наш отряд «Молот» занимался 
упаковкой и сделал опись на каж-
дую посылку, – рассказала Татьяна 

Алексеевна. – Груз повезут волон-
теры благотворительной организа-
ции «Второй фронт Питер».

Микроавтобус уже отправился 
в Курскую, Донецкую и Луганскую 
области.

Благодарим юношей и девушек 
за поддержку защитников Отече-
ства!

ÏßÒÍÀÄÖÀÒÛÉ ÏÎØÅË
Генераторы, запчасти, радиостанции из Заневского поселения доставлены в 

Курск.

Ценный груз для наших бойцов от-
вез лично руководитель местной адми-
нистрации Алексей Гердий. В состав 
группы сопровождения также вошли 
и. о. замглавы по ЖКХ и благоустрой-
ству Александр Мусин, муниципаль-
ный депутат Михаил Сверида и дирек-
тор МБУ «Память» Петр Огнянников.

В 2024 году это уже 15-й по счету 
гумконвой, отправленный с террито-
рии МО на нужды фронта и тыла. За-
явки от военнослужащих поступают 
регулярно, совместными усилиями 
удается оказывать незаменимую под-
держку.

– Традиционно в посылке – ма-
скировочные сети от женсовета, – 
рассказал глава Заневского по-
селения Вячеслав Кондратьев. – 
Местные жительницы плетут изделия 
почти без остановки. В целом, сбор по-
мощи не останавливается, собираем 
все необходимое как для военных, так 
и для мирного населения.

ÐÀÇÁÓÄÈÒÜ Â ÑÅÁÅ ÊÐÀÑÎÒÓ
Второй год подряд благотворительный фонд «Сила искусства» реализует проект «Свети 

сейчас» по преображению местных жительниц, оказавшихся в трудной ситуации. На этот 
раз участницей проекта стала Зоя Галактионова из Янино-1.

Раньше Зоя предпочитала 
оставаться в тени, поглощен-
ная заботой о других, была 
откровенным трудоголиком. 
После рождения младшего 
ребенка акцент сместился на 
воспитание. Затем началась 
гонка за покупку квартиры – 
пришлось много и усердно 
работать. Последним ударом 
стал уход мужа на СВО в 2023 
году, в апреле 2024 мужчина 
перестал выходить на связь и 
вскоре его объявили пропав-
шим без вести. Тогда героиня 
с головой окунулась в работу, 
чтобы хоть как-то оградить себя 
от ежедневных переживаний и 
не уйти в глубокую депрессию.

Все это сильно сказалось на 
внешнем виде и, конечно, эмо-
циональном состоянии. Один из 
немногих оставшихся ритуалов 
ухода за собой был поход к па-
рикмахеру Светлане Вовк. От 
нее женщина узнала о мастер-
классах «Веселые кисточки», 
реализуемых объединением 
«Сила искусства», где родите-
ли вместе со своими детьми 
учатся творить и раскрываться 
в общении. Зоя и ее девятилет-

ний сын стали ходить на эти встре-
чи.

– Анастасия, глава фонда, нас 
фотографировала после каждого 
занятия, а я всегда пыталась за-
крыться от камеры. Она заметила 
мою реакцию и спросила, в чем 
причина. Я ответила честно: мне 
не нравится, как получаюсь на 
снимках, – поделилась местная 
жительница.

– Зоя – очень хороший человек, 
но заботиться о себе не привык-
ла, – отметила Лана Вовк, руко-
водитель проекта по преображе-
нию. – Даже купить зимние вещи, 
удобную обувь и сменить сломан-
ные очки – не входило в ее задачи. 
Мы с командой решили ей помочь.

Нашу героиню пригласили при-
нять участие в проекте «Свети 
сейчас», чтобы в первую очередь 
повысить самооценку и вернуть 
любовь к себе. Над этой задачей 
в течение месяца работали сразу 
несколько специалистов: психолог, 
парикмахер-стилист, визажист, 
косметолог и фотограф. В процес-

се транс-
формации 
подопечной 
пришлось 
выйти из 
своей зоны 
комфорта, 
а это всегда 
очень непро-
сто.

– Нам помог-
ло, что мы работали 
дружной командой, – 
говорит руководитель 
проекта. – Большая заслуга в 
этом Анастасии Галкиной – она 
очень хороший психолог и пре-
красно находит подход к людям. 
Каждый из нас внес по капель-
ке своего тепла, и Зоя оттая-
ла.

– Девчонки замечательные! У 
меня было ощущение, что я нахо-
жусь в дружной семье, – расска-
зала героиня.

Результат преображения стал 
настоящим сюрпризом не только 
для самой подопечной, но и для ма-

сте-
р о в , 

т р у д и в -
шихся над об-

разом. В момент икс 
эмоции было не сдержать. Рас-
тянутые джемперы, усталость на 
лице и пресловутые очки ушли в 
прошлое. Яркая, открытая и уве-
ренная в себе красавица смотре-
ла из зеркала, расплываясь в улыб-
ке.

– Ее взгляд, походка, манеры 
изменились вместе с ней. Это бы-
ло просто невероятно, – отметила 
Светлана. 

– Я никогда не думала, что мо-
гу выглядеть так. Может, раз-
ве что лет в 35, – призналась 
Зоя. – У меня очень давно в 
телефоне не было своих фото-
графий. Последняя аватарка в 
соцсетях стояла с 2018 года. Как 
только я выложила в интернете 
новые снимки с фотосессии, 
стали сыпаться комплименты. 
Я никак не ожидала этого, ведь 
совсем забыла, что такое обще-
ние. Так что благодаря проекту 
у меня восстановилась связь с 
друзьями и родственниками.

После грандиозной работы 
команда «Свети сейчас» сде-
лала ценные выводы и вдохно-
вилась расширить свою кон-
цепцию.

– Планируем увеличивать 
штат специалистов, пригласить 
нутрициолога и фитнес-ин-
структора, потому что увидели 
запрос у подопечных. Мы хотим 
открывать новые горизонты в 
наших дорогих женщинах, – 
рассказала руководитель.

И действительно, порой вну-
три женщины есть «спящая 
красавица», а проект «Свети 
сейчас» помогает ее разбу-
дить.
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Уважаемые жители!
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Для вас работает официальный сайт Заневского по-
селения. На главной странице расположена новостная 
лента, где представлена информация об общественных, 
культурных и спортивных событиях, а также о деятельности 
органов местного самоуправления:

Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения 
размещены в разделе «Фотоальбомы» на странице в со-
циальной сети «ВКонтакте»:

ООО «СМЭУ «ЗАНЕВКА»
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:
 ЭЛЕКТРОМОНТЕРА 
график 5/2, зп 80 000 руб.;

 СЛЕСАРЯ АВР 
график 5/2, зп 90 000 руб.;

 ВОДИТЕЛЯ-МАШИНИСТА 
АВТОКРАНА

 график 5/2, зп 92 000 руб. 

• Оформление по ТК РФ;
• Выдача спецодежды;
• ДМС после прохождения 
испытательного срока (3 месяца). 

Адрес: городской посёлок Янино-1, 
Заневская улица, 1

+7 (921) 978-40-83 
+7 (921) 550-41-48 

ÍÅ ÁÎËÅÅ 40 ÊÈËÎÌÅÒÐÎÂ Â ×ÀÑ

Такие ограничения скорости 
начнут действовать в Ново-
сергиевке благодаря об-
ращению администрации в 
Комитет по дорожному хо-
зяйству ЛО.

Изменения вступят в силу с 15 дека-
бря 2024 года. Кроме того, будут установ-
лены знаки «Внимание! Пешеходы на обочине». 

Меры приняты в связи с большим транспортным потоком 
рядом с жилыми домами и для безопасности граждан. В 
частности, основанием послужило октябрьское ДТП, когда 
«газель» сбила женщину, переходившую проезжую часть 
вне разрешенной зоны.

ÊÎÌÔÎÐÒÍÀß ÑÐÅÄÀ ÄËß ÂÑÅÕ

В Ленобласти идет сбор инициатив по 
благоустройству территорий в рамках 
нацпроекта «Жилье и городская среда» 
на 2026 год.

Пресс-служба регионального правительства напоминает, 
что участвовать могут города и поселки ЛО с населением от 
1 000 человек.

Жителей Заневского поселения также приглашают поде-
литься своими идеями. Предложить ту или иную локацию для 
преображения нужно до 8 декабря. Сделать это можно сле-
дующими способами:

• написать чат-боту Центра компетенций Ленинградской 
области в телеграм: https://t.me/Sreda_47_bot;

• оставить свой вариант под постом в паблике админи-
страции муниципалитета: https://vk.cc/cFkKWJ;

• подать письменное заявление в администрацию Занев-
ского городского поселения (Заневка, 48);

• передать в отдел благоустройства и дорожного хозяйства 
(Кудрово, Европейский проспект, 9/1);

• занести в совет депутатов (Янино-1, Новая, 1в);
• направить обращение на электронную почту админи-

страции: info@zanevkaorg.ru.
– Призываю всех обязательно принять участие, – отметил 

в своем блоге в социальной сети «ВКонтакте» глава муници-
пального обрзования Вячеслав Кондратьев. – Это отличная 
возможность поучаствовать в жизни малой родины, повлиять 
на ее развитие.

Напомним, в течение последних лет сразу несколько объ-
ектов на территории нашего МО появились именно в рамках 
нацпроекта «Жилье и городская среда», например, скверы 
«Косая гора», «Семейный» и «Тихое место», пространство 
«Уголок Кудрово». В 2025-м новый облик обретут участок 
между амбулаторией «Заневский пост» и Военным город-
ком, 65, в Янино-1 и зона вдоль Безымянного ручья в моло-
дом городе.

ÄËß ÞÍÛÕ È ÀÊÒÈÂÍÛÕ

Молодежный совет Заневского поселе-
ния в Янино-1 продолжает свою работу и 
ищет единомышленников.

В команду принимаются жители от 14 до 35 лет. Участ-
ников ждут:

• увлекательные мероприятия и проекты;
• поездки в Санкт-Петербург на выставки, концерты, 

встречи, мастер-классы, спектакли;
• возможность развивать свои навыки и реализовывать 

творческие идеи;
• дружный коллектив и поддержка на каждом шагу;
• создание молодежного клуба КВН;
• музыкальные вечера;
• кинолекторий;
• игры.
Заседания совета проходят по вторникам и четвергам с 

19:00 до 20:00 по адресу: Янино-1, Шоссейная, 46.
Актуальная информация о деятельности формирова-

ния публикуется в телеграм-чате, доступном по ссылке: 
https://t.me/+vXlfZSn6glAyYzYy

Кура и Ряба 0+ 01 декабря (воскресенье) 18:00

Государь 16+ 01 декабря (воскресенье) 20:00

Предприятие АД 16+ 06 декабря (пятница) 20:00

Белая история 3+ 08 декабря (воскресенье) 16:00

Звонок в прошлое 12+ 08 декабря (воскресенье) 20:00

Звездопад 14+ 12 декабря (четверг) 20:00

По мере возможностей 16+ 13 декабря (пятница) 20:00

Солнышко и снежные человечки 3+ 14 декабря (суббота) 12:00

Три БУФФ-поросёнка 0+ 14 декабря (суббота) 17:00

Золотая рыбка 0+ 15 декабря (воскресенье) 12:00

Жаркий снег ПРЕМЬЕРА! 3+ 21 декабря (суббота) 12:00

Ларс и упавшая Звезда 5+ 21 декабря (суббота) 16:00

Жаркий снег ПРЕМЬЕРА! 3+ 22 декабря (воскресенье) 12:00

Кура и Ряба 0+ 22 декабря (воскресенье) 18:00

КОТЁНОК ШМЯК. ЗИМНИЕ ПРИКЛЮЧЕНИЯ «SOS! 
Новогоднее спасение снеговика!» 3+

25, 26, 27, 28, 29, 30 декабря 16:00
04, 05, 06, 07 января 16:00

НОВОГОДНИЙ VIBE 16+
25, 26, 27, 28, 29, 30 декабря 20:00
04, 05, 06, 07 января 20:00

РЕКЛАМА В ГАЗЕТЕ «ЗАНЕВСКИЙ ВЕСТНИК» 

+7-911-170-06-33

КУДРОВО, 
проспект Строителей, 39, 
сквер «Уголок Кудрово»

ЗАКАЗ БИЛЕТОВ: 
+7 (911) 755-90-93

ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ


